

GOBIERNO DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS

Miércoles, 13 de marzo de 2024

Asturias, Galicia, Cantabria y País Vasco consolidan una alianza cantábrica para exigir una PAC más flexible, real y adaptada a sus territorios

- Los consejeros de las cuatro comunidades consensuarán un documento que recoja las peculiaridades de la cornisa
- Marcelino Marcos recuerda que el Principado ya ha trasladado al ministerio diversas medidas de mejora negociadas con las organizaciones agrarias

Asturias, Galicia, Cantabria y País Vasco han acordado unirse para exigir al Gobierno central una Política Agraria Común (PAC) que sea más flexible y real y se adapte a las especiales características de los territorios de la cornisa.

Los consejeros de esta área de los gobiernos del Principado, Marcelino Marcos; la Xunta de Galicia, José González; Cantabria, Pablo Palencia, y la consejera del País Vasco, Arantxa Tapia, han consolidado hoy, en una reunión celebrada de forma telemática, esta alianza cantábrica que se formalizará los próximos días con la elaboración de un documento que recogerá las necesidades comunes de las cuatro regiones.

Por parte del Principado, Marcos Líndez ha planteado, entre otras cuestiones, que el Ministerio de Agricultura tenga en cuenta que el maíz forrajero para autoconsumo en las explotaciones ganaderas se considere una excepción en la rotación de cultivos.

El consejero ha recordado que el Gobierno de Asturias ya ha trasladado a Madrid diversas propuestas, consensuadas con las organizaciones agrarias Asaja, Coag, Uca, Ura y Usaga y Cooperativas Agroalimentarias, con el objetivo de adecuar determinadas medidas del plan estratégico de la PAC a la realidad del Principado.